

SOLIDARIDAD CON LOS TRABAJADORES DE LA CONSTRUCCION

Compañeros y compañeras:

EL MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA, se solidariza y apoya la Huelga General e Indefinida, emprendida hace quince días por los trabajadores de la construcción por la conquista de sus justas reivindicaciones.

Es esta lucha un ejemplo, está siéndolo, de combatividad y de unidad.

Combatividad y Unidad necesaria para frenar la ofensiva de los patronos, amparada esta ofensiva por la política agresiva de la derecha y su Gobierno la UCD, que hoy fundamentalmente se concreta en el Estatuto contra los trabajadores y el paquete de medidas económicas.

Para que la lucha emprendida por estos compañeros pueda cubrir su objetivo final, necesitan de la solidaridad activa de todas y todos los trabajadores y demás sectores populares. Ni una fábrica, ni un barrio, ningún lugar, de donde no parta una actividad solidaria para con estos compañeros.

EL MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA, llama a las y los trabajadores, así como los demás sectores populares de Sevilla a apoyar y asistir a la manifestación que convocada por CC.OO y UGT se celebrará el martes día 30 a las 8 de la tarde en la Puerta de Jerez.

- ¡ POR UN NUEVO CONVENIO : CONTRA EL LAUDO !
- ¡ NO A LAS TABLAS SALARIALES SIN LA PREVIA NEGOCIACION DEL CONVENIO !
- ¡ DELEGADO DE TRABAJO, DIMISION !
- ¡ CONTRA LAS LEYES LABORALES DE UCD Y EL PLAN ECONOMICO DEL GOBIERNO !
- ¡ VIVA LA UNIDAD DE LOS TRABAJADORES !
- ¡ VIVA LA UNIDA SINDICAL PARA LUCHAR !

MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA

